

NEWS & NOTABLE MONACO 2024

MISE A JOUR 09 FEVRIER 2024 / UPADTED FEBRUARY 9th 2024

visit
MONACO

NOUVEAUTÉS / NEWS

■ GÉNÉRAL / GENERAL

Des baptêmes de chute libre en Principauté

Se lancer dans le vide au-dessus de la Principauté ? C'est désormais possible grâce à Skydive Monaco, une branche de Hag Time proposant des activités insolites à Monaco. L'entreprise cofondée par le Monégasque Clément Fabre et Sébastien Carbillet – ce dernier, ancien militaire, comptabilise d'ailleurs pas moins de 14 années d'expérience dans le parachutisme professionnel – proposent ainsi des baptêmes de chute libre originaux puisque les clients s'élanceront d'un hélicoptère grâce à la collaboration avec Héli Air Monaco. Seul, à deux ou en privatisant complètement l'appareil pour une expérience encore plus inoubliable : les deux passionnés de chute libre ont pensé à tout afin de satisfaire tout un chacun !

Ayant pour objectif de proposer des activités insolites en Principauté et partout dans le monde, Hag Time se positionne également sur une activité extrême, le wingsuit en tandem. Une seule personne au monde pouvant réaliser ces sauts en tandem, seuls dix places sont mises à la vente pour cette expérience unique au-dessus de la Principauté !

Skydiving in the Principality

Thrill-seekers can now launch themselves into the skies above Monaco with Skydive Monaco, a branch of Hag Time organising out-of-the-ordinary experiences in Monaco. The company was co-founded by the Monegasque Clément Fabre and Sébastien Carbillet, the latter a former military man with 14 years' experience in professional parachuting. Skydive Monaco offers skydiving experiences for first-time jumpers and veterans alike, but with a special twist: jumping out of a helicopter provided by partner Héli Air Monaco. Whether you're jumping solo or as a pair, or want to book the aircraft entirely for yourself for an even more unforgettable day, the two freefall specialists have a package to suit everyone!

In addition to one-of-a-kind activities in the Principality and around the world, Hag Time is offering intrepid adventurers the chance to experience the extreme with a tandem wingsuit flight. Only one expert instructor in the world is capable of tandem wingsuit flying with a 'passenger', and so there are just ten places available for this truly unique experience in the skies above Monaco!

■ CULTURE

Exposition temporaire «Un Prince, un musée » au Musée d'Anthropologie Préhistorique

Le Musée d'Anthropologie Préhistorique de Monaco rend hommage au Prince Rainier III dans le cadre des commémorations du centenaire de Sa naissance à travers l'exposition « Un Prince, un musée ». Le Prince Bâtitteur est en effet à l'origine du « musée de site », situé à quelques pas de la Grotte de l'Observatoire et encore fouillé de nos jours. L'exposition

présente, jusqu'au 5 avril prochain, des documents et des pièces provenant des collections du Musée qui n'avaient jamais été traitées auparavant. L'histoire du musée se dévoile à travers sept espaces au cœur d'une scénographie graphique.

“A Prince, A Museum”: a temporary exhibition at the Museum of Prehistoric Anthropology

The Monaco Museum of Prehistoric Anthropology is paying tribute to Prince Rainier III as part of commemorations marking the centenary of His birth, with a new exhibition entitled “A Prince, a Museum”. The Builder Prince was responsible for the creation of the site museum, located just a few yards from the Observatory Cave. Archaeological digs still take place there today. Running until 5 April, the exhibition displays previously unseen documents and items from the museum's own collections. The story of the museum is told through a succession of seven spaces, using specially created scenography and graphics.

L'exposition du Jardin Animalier Rainier-III devient permanente

Celle-ci devait être temporaire et était initialement prévue jusqu'au 31 décembre 2023. Mais l'exposition du Jardin Animalier Rainier-III « Le Prince et ses animaux » est désormais permanente. Les visiteurs peuvent découvrir la passion qu'avait le Prince Bâtisseur envers les animaux à travers des images d'archives inédites. L'exposition s'étoffera à travers le temps au fil d'histoires et d'anecdotes supplémentaires.

The Rainier III Zoological Gardens exhibition made permanent

The exhibition was originally only intended to be temporary and was due to close on 31 December 2023. But “The Prince & His Animals” at the Rainier III Zoological Gardens is now set to remain on display permanently. Visitors can learn about the Builder Prince's keen interest in animals, through a collection of never-seen-before archive images. The exhibition will be expanded gradually, with the addition of new stories and anecdotes.

Musée Océanographique : nouvelle exposition permanente « Le Prince et la Méditerranée », exposition « Mission Polaire »

Nouvelle année, nouvelle exposition ! Le musée océanographique propose une exposition permanente intitulée « Le Prince et la Méditerranée » dans le cadre des Commémorations du centenaire du Prince Rainier III. Guidés par la voix de la Princesse Stéphanie, les visiteurs sont ainsi invités à embarquer à bord du bateau Deo Juvante II et à naviguer à travers des espaces intimistes mettant en lumière la passion que nourrissait le Prince envers la Grande Bleue.

Durant deux années, le Musée Océanographique accueille une vaste exposition retraçant plus d'un siècle de vie en Arctique et en Antarctique : « Mission polaire ». L'établissement inauguré en 1911 offre une immersion en cinq étapes au cœur des pôles, avec en point d'orgue, une vaste salle proposant 650 m² de projection pour ressentir la beauté mais aussi la fragilité des mondes polaires.

Oceanographic Museum: a new permanent exhibition “The Prince & the Mediterranean”, and the “Polar Mission” exhibition

Another year, another exhibition! The Oceanographic Museum is proud to present its latest permanent exhibition entitled “The Prince & the Mediterranean”, as part of commemorations marking the centenary of Prince Rainier III. Guided by the voice of none other than Princess Stéphanie, visitors are invited to step aboard the Deo Juvante II and

navigate a course through a series of themed areas, showcasing the Prince's passion for the sea.

For the next two years, the Oceanographic Museum is also hosting a huge exhibition tracing more than a century of life in the Arctic and Antarctica: "Polar Mission". The institution, which opened in 1911, has created an immersive experience that takes visitors on a five-stage journey to the poles, culminating in a vast 650 m² projection room that brings the beauty and fragility of the polar worlds to life like never before.

L'exposition estivale du Grimaldi Forum Monaco autour du peintre William Turner

Après l'exposition autour de l'œuvre de Claude Monet et son travail de la lumière, le Grimaldi Forum consacrera son été 2024 à William Turner avec une exposition intitulée «Turner, le sublime héritage», du 6 juillet au 1^{er} septembre. Une quarantaine de ses tableaux et autant d'aquarelles et de gouaches y seront associées avec des œuvres d'artistes contemporains, ceci afin de mettre en exergue l'influence du peintre anglais sur l'approche de la lumière et de l'atmosphère.

Summer exhibition on the painter William Turner at the Grimaldi Forum Monaco

Following the exhibition about the work of Claude Monet and his use of light, the Grimaldi Forum will dedicate its 2024 summer show to William Turner with an exhibition titled "Turner: a sublime heritage", from 6th July to 1st September. Forty-odd oil paintings and as many watercolours will be shown alongside the works of contemporary artists to highlight the influence of the English artist's approach to light and atmosphere.

Le programme culturel 2023-2024

Opéra, ballets, théâtre, philharmonique... la culture à Monaco est dans tous les états tout au long de l'année ! L'Opéra de Monte-Carlo, avec la cantatrice Cécilia Bartoli à sa tête, a mis sur pied un programme riche avec vingt productions au total et plusieurs pointures à l'affiche, de l'œuvre grandiose du Requiem de Verdi au Fantôme de l'Opéra prévu pour les fêtes de fin d'année ! Du côté de l'Orchestre Philharmonique de Monte-Carlo, l'institution joue la carte de l'ouverture avec une programmation éclectiques, des concerts symphoniques aux récitals en passant par les concerts hommages. Quant aux Ballets de Monte-Carlo, la saison 2023-2024 sera marquée en décembre par « L'enfant et les sortilèges », création à l'époque favorite du Prince Rainier III. La compagnie reconnue à travers le monde interprètera également le chef-d'œuvre « Carmen », un rendez-vous prestigieux accompagné par l'Orchestre Philharmonique de Monte-Carlo.

The 2023-2024 arts season

Opera, ballet, theatre, the Philharmonic: Monaco is home to an exciting arts scene throughout the year! The Monte-Carlo Opera, with singer Cecilia Bartoli at its helm, has put together an extensive, star-studded programme of 20 productions, from Verdi's spectacular Requiem to the Phantom of the Opera for the holiday season! The Monte-Carlo Philharmonic Orchestra is expanding its horizons with an eclectic line-up of symphony concerts, recitals and memorial concerts. A December production of "L'Enfant et les sortilèges", the yesteryear favourite of Prince Rainier III, will be a highlight of the Ballets de Monte-Carlo's 2023-2024 season. The world-renowned company will also perform Carmen, a special rendez-vous with the Monte-Carlo Philharmonic Orchestra.

Chemin des sculptures Rainier III

Un patrimoine artistique monégasque valorisé grâce à un parcours de découverte de sculptures disposées dans l'espace public ! Voici la dernière initiative de la Direction des Affaires Culturelles dans le cadre des commémorations du centenaire du Prince Rainier III. Au total, ce sont ainsi plus de 150 œuvres d'exception de Botero, Folon ou encore Kapoor à découvrir en Principauté au fil d'un chemin des sculptures s'étendant sur la totalité du territoire, de Fontvieille au Larvotto en passant par Monaco-Ville.

Rainier III Sculpture Trail

Monaco has an incredible collection of sculptures on public display, and the Sculpture Trail is the perfect way to admire them! It is the latest initiative from the Department of Cultural Affairs as part of the Prince Rainier III centenary commemorations. In total, there are more than 150 exceptional artworks by the likes of Botero, Folon, and Kapoor to be discovered in the Principality, by following a Sculpture Trail that covers the whole country, from Fontvieille to Larvotto via Monaco's Old Town.

■ GOURMET / FINE DINING

Smakelijk, la nouvelle brasserie belge du Méridien Beach Plaza

Il s'agit d'une grande nouveauté pour l'adresse du quartier du Larvotto. Le Méridien Beach Plaza a ouvert un nouveau restaurant : Smakelijk! Signifiant « bon appétit », cette néo-brasserie belge joviale et gourmande propose à ses convives de vivre un voyage vers la Belgique en créant une expérience savoureuse mémorable.

Smakelijk, the new Belgian-style brasserie at the Méridien Beach Plaza

The luxury hotel in the Larvotto district recently welcomed an exciting new addition: Smakelijk! The name literally means "bon appétit", and is the perfect moniker for the warm and welcoming Belgian-style neo-brasserie with its traditional hearty fare. Experience a little taste of Belgium in the heart of the Principality!

Le Deli Robuchon a ouvert début janvier

La Principauté bénéficie d'une nouvelle adresse de renom : Le Deli Robuchon ! Ouverte le 8 janvier, ce restaurant situé à Monte-Carlo propose une sélection de plats à déguster sur place ou à emporter. Plats chauds, salades, mais également soupes et sandwiches y sont fraîchement préparés avec des ingrédients de qualité.

Le Deli Robuchon opens for 2024

Monaco now boasts another world-class eatery: Le Deli Robuchon! The restaurant in Monte-Carlo, which opened on 8 January, offers a selection of dishes to eat in or take away. Hot dishes, salads, soups, and sandwiches are all freshly prepared on-site, using only the finest ingredients.

Café de Paris

C'est la réouverture d'un incontournable de la Principauté : le Café de Paris Monte-Carlo ! Après plusieurs années de travaux, l'adresse iconique monégasque rouvre ses portes, métamorphosée. Une salle intérieure élégante, une terrasse chic et cosy pour admirer la mythique Place du Casino, un étage surélevé : ce haut lieu de vie de la Principauté perpétue l'esprit brasserie pour profiter de déjeuners au soleil, de tea-time gourmands, ou de dîners jusqu'au bout de la nuit !

Reopening soon: the must-see Café de Paris Monte-Carlo! After several years of renovations and a complete transformation, the iconic Monegasque location is reopening its doors. With its elegant indoor area, a cosy and stylish terrace offering views of the legendary Place du Casino, and a mezzanine, this famous Monegasque establishment carries on the brasserie tradition and welcomes patrons for lunches in the sunshine, gourmet teas and dinners that continue late into the night.

« Blue ice », le pop-up hivernal du Blue Gin au Monte-Carlo Bay Hotel & Resort

C'est une terre de glace avec vue sur la Méditerranée... Cet hiver, le Monte-Carlo Bay Hotel & Resort sort le grand jeu et amène la banquise au cœur de son bar, au Blue Gin ! Un pop-up éphémère où il fait bon siroter son cocktail face à la Grande Bleue entouré d'une forêt de sapins blancs, de stalactites, d'ours polaires... Une aventure dépaysante comme seule la Principauté en a le secret, à vivre jusqu'à fin février.

“Blue Ice”, the magical pop up of the Blue Gin

A land of ice overlooking the Mediterranean... The Monte-Carlo Bay Hotel & Resort goes all out this winter and brings the ice pack in its bar, the Blue Gin! A seasonal pop up where it is pleasant to sip the evening's cocktail facing the sea and surrounded by a forest of white fir trees, stalactites and polar bears... A truly exotic adventure like no other until the end of February.

Concept éphémère « Tradiswiss » au Novotel Monte-Carlo

Une fondue ou une raclette au cœur de la Principauté ? C'est le concept de l'adresse éphémère mise sur pied pour l'hiver, tous les soirs au Novotel Monte-Carlo. Dans un décor typique faisant la part belle aux boiseries, l'esprit Riviera s'y décline façon montagnarde. Immersion totale en station de ski garantie jusqu'à fin février !

“Tradiswiss” pop-up concept at the Novotel Monte-Carlo

Fancy a fondue or a raclette without leaving Monaco? Visit the concept venue created specially for the winter season, open every evening at the Novotel Monte-Carlo. Experience the mountains Riviera-style, in a warm and cosy, typically Alpine wood-panelled setting. A little taste of après-ski, open until the end of February!

Cha Cha Cha Sunday Lunch au Fairmont Monte-Carlo

De quoi vivre un dimanche sous les meilleurs auspices ! Le Fairmont Monte-Carlo propose le Cha Cha Cha Sunday Lunch, une churrasqueria généreuse et variée dans une

atmosphère latino. Grillades, buffet, bar à guacamole, desserts... le temps s'étire volontiers autour de ces tablées au gré des notes de musique live avec vue panoramique sur la Méditerranée.

Cha Cha Cha Sunday Lunch at the Fairmont Monte-Carlo

Make your Sunday special! Head to the Fairmont Monte-Carlo to experience a Cha Cha Cha Sunday Lunch, a generous churrasquería served with a helping of Latino vibe. With a selection of freshly grilled dishes, buffet, guacamole bar, and delicious desserts, relax and enjoy the panoramic views of the Mediterranean, as you savour your Sunday in style.

Sustainable Winter Bar & Boutique pop-up à Conscientiae

Déguster du caviar mais de manière écoresponsable. C'est la promesse de Conscientiae grâce à son partenariat avec Caviar House Group. Un nouveau concept à durée limitée pour une gastronomie hivernale festive sans culpabilité ! Les clients peuvent ainsi se délecter d'un caviar unique, produit par le fabricant français Prunier, pionnier du caviar éthique.

Sustainable Winter Bar & Boutique pop-up at Conscientiae

Feast on caviar, without harming the environment. That's what Conscientiae is offering, thanks to its partnership with Caviar House Group. A new, limited-time concept bringing you guilt-free gastronomy this winter! Customers can look forward to a taste of unique caviar from Prunier, the French ethical caviar pioneers.

Monte-Carlo Vermouth

La Principauté recèle d'adresses pour ramener chez soi des produits made in Monaco. le dernier-né des breuvages locaux ? Monte-Carlo Vermouth ! Combinant les meilleurs ingrédients et savoir-faire, la boisson, qui se décline en rouge et en blanc, mélange raisins italiens et plantes provenant des distillateurs experts de la Côte d'Azur pour un goût incomparable.

The Principality is packed with places to pick up locally made products, including the latest home-grown beverage, Monte-Carlo Vermouth! Blending the finest ingredients and expertise, the drink is available in red and white versions, is made with Italian grapes and plants from expert distillers on the French Riviera, for unrivalled flavour.

Taera Monte-Carlo

Un concept éphémère et original a ouvert ses portes au mois d'octobre en Principauté ! Niché au cœur du patio de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo, Taera Monte-Carlo offre un voyage inédit au cœur du Venezuela, porté par la cheffe Victoria Vallenilla qui renoue ainsi avec les saveurs de sa jeunesse. Une cuisine authentique et créative dans un cadre artisanal et artistique conçu par des artisans locaux : Taera Monte-Carlo accueille ses clients pendant une année !

An original pop-up eatery reopened in October in the Principality! Tucked into the terrace of the Hôtel de Paris Monte-Carlo, Taera Monte-Carlo offers an innovative journey to the heart of Venezuela and a nostalgic nod to the flavours of Chef Victoria Vallenilla's youth.

Open for one year, Taera Monte-Carlo serves authentic and creative cuisine in an artistic, homespun setting designed by local talent.

Un espace brunch et un Blue Bay rénové au Monte-Carlo Bay Hotel & Resort

Nouvel espace spacieux et privatisable au cœur du Monte-Carlo Bay Hotel & Resort, Calypso est le lieu idéal pour un moment unique au bord de la Méditerranée avec le Champagne Brunch Party signé par le Chef Marcel Ravin. Une offre riche, variée et originale tous les dimanches jusqu'au 30 juin, pour un pur moment de détente ! Non loin de là, l'un des restaurants incontournables de la Principauté s'apprête à se métamorphoser ! Le Blue Bay, auréolé d'une deuxième étoile en 2022, a fait peau neuve et a ouvert ses portes le 14 février. Nouvel agencement, nouvelle décoration et nouvelle terrasse : l'établissement traduit encore davantage la pensée et les envies du chef Marcel Ravin, aux fourneaux depuis 2005.

A brunch area and renovated Blue Bay at the Monte-Carlo Bay Hotel and Resort

Calypso, a new and spacious area available for private hire inside the Monte-Carlo Bay Hotel & Resort, is the perfect place for a one-of-a-kind experience on the Mediterranean: the Champagne Brunch Party signed by Chef Marcel Ravin. A rich, varied and original offer, for a pure moment of relaxation, every Sunday until 30 June. Nearby, a complete transformation is coming soon to one of Monaco's best-known restaurants: the Blue Bay, awarded a second Michelin star in 2022 has had a facelift. A new layout, new décor and new terrace reflects the inspiration and ambition of Chef Marcel Ravin, at the helm of the Blue Bay since 2005.

Ouverture du nouveau restaurant gastronomique de l'Hôtel Métropole Monte-Carlo « Les Ambassadeurs by Christophe Cussac »

Un siècle après, le Chef Christophe Cussac relance Les Ambassadeurs à l'Hôtel Métropole Monte-Carlo ! L'établissement Belle Epoque invite tout un chacun à vivre une expérience culinaire unique et conviviale avec « Les Ambassadeurs by Christophe Cussac », une adresse rendant hommage au lieu des années 1920 et mettant en scène une cuisine moderne et inventive aux saveurs méditerranéennes.

La promesse d'un moment de partage au cœur d'un écrin à l'atmosphère chaleureuse imaginé par Jacques Garcia.

Opening of the new gastronomic restaurant at the Hôtel Métropole Monte-Carlo "Les Ambassadeurs by Christophe Cussac"

A century after the original venue closed its doors, Chef Christophe Cussac is re-opening Les Ambassadeurs at the Hôtel Métropole Monte-Carlo! The beautiful Belle Epoque establishment invites you to a convivial culinary experience like no other at "Les Ambassadeurs by Christophe Cussac", a restaurant that pays tribute to the 1920s with modern and inventive Mediterranean-style cuisine.

An exceptional moment to be shared in a warm and welcoming ambience created by Jacques Garcia.

■ BIEN-ÊTRE/WELLNESS

Un pop-up spa Elemis aux Thermes Marins Monte-Carlo

Depuis novembre 2023, le nouveau spa éphémère des Thermes Marins Monte-Carlo porte le nom de Elemis. Une collaboration fructueuse entre une marque historique et prestigieuse et le temple dédié au bien-être et à la beauté en Principauté. La marque s'appuie sur des fondements forts alignés à ceux des Thermes Marins Monte-Carlo, qu'il s'agisse de bien-être de la peau ou de sensorialité, pour une efficacité maximale grâce à des produits résultant d'une innovation transparente.

Elemis pop-up spa at Les Thermes Marins Monte-Carlo

Since November 2023, the new pop-up spa at Les Thermes Marins Monte-Carlo has gone by the name Elemis. It is the fruit of a partnership between a prestigious and historic brand, and the Principality's temple of beauty and wellness. The brand is combining its own expertise in skincare and with Les Thermes Marins Monte-Carlo's reputation for the ultimate in sensory treatments, for maximum efficacy with products developed by a transparent innovation process.

A VENIR / FORTHCOMING

■ GÉNÉRAL / GENERAL

Le retour du Moods

Voilà une nouvelle qui met de bonne humeur... L'ancien Moods, adresse de Monte-Carlo qui fit les belles nuits de la Principauté durant trois années entre 2008 et 2011, va renaître de ses cendres : le New Moods. Ce club de musique live aussi bien apprécié des locaux que des visiteurs rouvrira ses portes le 17 octobre 2024, toujours autour du concept d'une scène ouverte aux musiciens. Mais le New Moods nouvelle version devrait accueillir une autre forme d'art : l'humour ! Le président-délégué de la SBM Stéphane Valeri a en effet indiqué qu'un comedy club pourrait y être créé. Bonus, et non des moindres : la cuisine sera confiée au chef Marcel Ravin, doublement étoilé au Michelin avec le restaurant Blue Bay.

Moods returns

Good news for fans of great food and entertainment! The old Moods, one of Monte-Carlo's most popular venues between 2008 and 2011, is set for a new lease of life :the New Moods! The live music club, a hit with both locals and visitors, will be opening its doors on October 17 2024, and the open stage concept will be back. But Moods 2.0 will also be hosting another art form: comedy! The CEO of SBM, Stéphane Valeri, has said the venue could host a comedy club. And there's a special bonus too, with the kitchen being entrusted to none other than Marcel Ravin, the top chef who boasts two coveted Michelin stars at the Blue Bay restaurant.

Mareterra

Conçu comme une prolongation du littoral actuel s'étendant du Grimaldi Forum jusqu'au tunnel du Grand Prix de Formule 1, Mareterra est un nouveau quartier en cours de construction qui va transformer la Principauté avec six hectares supplémentaires. Parmi les principales curiosités de cette nouvelle aire, une promenade Prince Jacques en bord de mer à l'ambiance minérale unique, une grotte bleue permettant de découvrir le cœur de l'ouvrage pour les curieux, un espace de détente propice à la méditation, des espaces verts, des villas et immeubles d'habitation ainsi que le Quai du Petit portier doté d'un port de plaisance.

Designed as a continuation of the current coastline extending from the Grimaldi Forum to the Formula 1 Grand Prix tunnel, Mareterra is a new district currently under construction that will transform the Principality by adding six new hectares. The main attractions of this new area will include a Prince Jacques Promenade along the seafront with a unique mineral atmosphere, a blue cave that will allow the curious a glimpse into the internal workings of the new structure, a relaxation space conducive to meditation, gardens, villas and residential buildings, as well as the Quai du Petit Portier and its marina.

Extension du Grimaldi Forum Monaco

Acteur emblématique du monde événementiel, le Grimaldi Forum Monaco bénéficiera dès 2025 de l'ambitieux quartier Mareterra. Le centre de congrès et de culture de la Principauté verra sa capacité d'exposition s'accroître de 50% avec près de 6 000 m² supplémentaires. Une extension qui permettra au GFM d'accueillir des événements de plus grande envergure, le tout avec vue sur la Grande Bleue depuis la terrasse Ravel.

Extension of Grimaldi Forum Monaco

A key venue in the events industry, the Grimaldi Forum Monaco will benefit from the ambitious Mareterra district starting in 2025. The Principality's convention and cultural centre will see its exhibition capacity increase by 50%, with nearly 6,000 additional square metres. This extension will enable the Grimaldi Forum Monaco to host larger-scale events, all with a view over the Mediterranean from the Ravel terrace.

■ GOURMET / FINE DINING

Un anniversaire et un remodelage pour les Grandes Caves de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo

1874. C'est l'année à partir de laquelle les Grandes Caves de l'Hôtel de Paris ont été initiées. 150 ans après leur création, sous l'impulsion de Marie et de François Blanc, celles-ci continuent d'émouvoir les visiteurs et de véhiculer une certaine magie. Pour fêter cet anniversaire, les caves vont connaître une cure de jouvence, en étant rénovées et en réaménageant son restaurant. La Société des Bains de Mer devrait également y créer un musée afin de mettre en valeur le patrimoine incroyable détenu à dix mètres de profondeur.

The wine cellars at the Hôtel de Paris set for an anniversary makeover

1874. That was the year the grand wine cellars, better known as the Grandes Caves, opened at the prestigious Hôtel de Paris Monte-Carlo. A century and a half later, under the stewardship of Marie and François Blanc, the cellars continue to wow visitors and retains all their magic. To mark the anniversary, the cellars are set to be given a fresh lick of paint, while their restaurant is also undergoing a refurbishment. In addition, Société des Bains de Mer wants to create a new museum in the cellars, to showcase this incredible heritage hidden away ten metres below the ground.

Ouverture prochaine de L'Abyse, table de gastronomie japonaise

Une nouvelle adresse ouvrira ses portes au cœur de l'Hôtel Hermitage Monte-Carlo à partir de cet été : L'Abyse. Cette table de gastronomie japonaise est confiée au chef Yannick Alléno, lequel a déjà imaginé et mis en place ce concept dans son antre parisien au Pavillon Ledoyen. L'Abyse sera doté d'une carte pensée par l'expertise du chef nippon Yasunari Okazaki, déjà à l'origine du menu de l'adresse située à Paris.

Opening soon: Japanese fine-dining restaurant L'Abyse

This summer, a new restaurant will open at the Hôtel Hermitage Monte-Carlo: L'Abyse. This Japanese haute cuisine address is overseen by Yannick Alléno, who previously introduced

the concept at his Parisian establishment the Pavillon Ledoyen. And, as in Paris, the menu at L'Abyse will be created by top Japanese chef Yasunari Okazaki.

Une nouvelle adresse gastronomique au Larvotto : Da Valentino

Le quartier du Larvotto va prochainement accueillir un petit nouveau : Da Valentino. Situé à la place du Maya Jah, cette adresse italienne s'attellera à offrir une expérience gastronomique au cœur d'une décoration classique tout en élégance.

A new fine-dining restaurant in the Larvotto district: Da Valentino

Larvotto is set to welcome its latest gastronomical arrival in the shape of Da Valentino. Taking over the premises formerly occupied by the Maya Jah, this new Italian restaurant will offer a stylish fine-dining experience in a classically elegant setting.

Amazonico Monte-Carlo

Qui ne souhaiterait pas profiter d'un des plus beaux points de vue du monde pour siroter son cocktail ? Situé sur le spacieux rooftop d'un Café de Paris métamorphosé, Amazonico s'invite en Principauté dès le 4 avril avec son ambiance latino-brésilienne et ses décors végétaux ! L'incontournable des soirées festives à Madrid, Londres et Dubaï s'installera au printemps 2024 sur la place du Casino au cœur d'un cadre unique à la cuisine créative mixant influences tropicales et latino-américaines. Quant aux oiseaux de nuit, ces derniers pourront éclairer leurs nuits monégasques au cœur d'une toute nouvelle boîte de nuit : le Speakeasy !

Amazonico Monte-Carlo

Who wouldn't want to enjoy one of the world's most beautiful views while sipping on a cocktail? Located on the spacious rooftop of the newly transformed Café de Paris, Amazonico arrives in the Principality from 4 April with its Latino-Brazilian vibe and lush backdrops. The go-to nightspot popular in Madrid, London and Dubai will open in Spring 2024 on Place du Casino, at the heart of a unique setting and offering creative cuisine that mixes tropical and Latin American influences. And night owls will be able to add some extra spark to their nights in Monaco with a brand new club: the Speakeasy!